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Первую неделю своего прав-
ления Александр Якунин посвятил 
знакомству с реальными пробле-
мами Солнечногорского района. Он 
не стал заострять внимания на до-
кументальных отчетах и кулуарных 
докладах чиновников, а отправился 
в поселения района, чтобы своими 
глазами увидеть масштабы бес-
хозяйственности и достигнутые 
результаты. В карту рабочего объ-
езда главы района вошли все по-
селения.

Одну из приоритетных задач 
управления Александр Якунин видит 
в создании на территории района 
эффективной модели, которая инте-
грирует в себе все муниципальные 
образования:

– К сожалению, поселения района 
ведут самостоятельный образ жизни, 
все пытаются решить свои проблемы 
в одиночку. Хотя трудности носят об-
щий характер, – отметил Александр 
Владимирович в ходе визита в Соко-
ловское поселение. – Глава района 

должен выполнять интеграционную 
роль, быть катализатором обществен-
ной активности и административной 
ответственности перед солнечногор-
цами.

По мнению Александра Якунина, 
руководитель района должен нахо-
диться над политикой, быть незави-
симой и не подчиненной каким-либо 
узким интересам, кроме благополучия 
населения, личностью. Солнечногор-
ский район, подверженный пандемии 
недобросовестности на всех уровнях, 

требует создания социально ориенти-
рованной вертикали власти с четкими 
механизмами управления и контроля 
исполнения решений.

Двусторонний контакт с населе-
нием видится Александром Якуниным 
особой формой эффективного управ-
ления районом. «Для меня главное – 
люди», – говорит он. 

Например, в ходе рабочего ви-
зита в Кутузовское поселение ру-
ководитель района вместе с главой 
поселения Анатолием Стрельцовым 

отправился в деревню Юрлово, где 
сегодня начато строительство ново-
го торгово-развлекательного центра. 
В приемную губернатора поступило 
обращение от местных жителей с 
рядом вопросов по данному объекту. 
А.Стрельцов пояснил, что возведение 
центра ведется на законных основа-
ниях. Однако А.Якунин распорядился 
обратить внимание на безопасность 
стройки и информирование жителей.

В деревне Новая состоялась 
встреча главы района с населением. 

В течение часа Александр Владими-
рович отвечал на многочисленные 
вопросы, которые касались здраво-
охранения и образования, культуры и 
спорта, трудоустройства и миграции. 
Глава района, несмотря на малый 
срок пребывания в новой должности, 
выразил решимость навести порядок 
во многих проблемных сферах Сол-
нечногорского района, был открыт 
для общения с населением.

Окончание читайте на стр. 2

Александр Якунин: 
Главная задача - 
переломить ситуацию в районе

Новое руководство Солнечногорского района 
всерьез настроено переломить неблагоприятную 
обстановку в субъекте региона. Временно 
исполняющий обязанности главы района 
Александр Якунин, недавно назначенный на 

должность волевым решением губернатора, 
получил от Андрея Воробьева серьезный 
кредит доверия, который теперь необходимо 
«инвестировать» в реальную деятельность на 
благо солнечногорцев.

Читайте в номере

«Медиал»: 
ваше здоровье - 
наша работа!

Мама: 
Великое счастье 
и великая 
ответственность
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Бизнес: 
направления разные, 
проблемы похожие
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24 ноября – 
День матери России

Дорогие женщины, мамы!
Сердечно поздравляем вас с одним из самых те-

плых и душевных праздников – Днем матери! 
Празднование  Дня матери – замечательная воз-

можность выразить свою благодарность и безгранич-
ную признательность за все, что делают для нас наши 
мамы, за их любовь и понимание, доброту и терпение. 
В этот день важно, чтобы каждый из нас обратился со 
словами безмерного уважения к женщинам за умение 
высоко нести это предназначение – быть матерью.

Спасибо вам, дорогие наши женщины, за материн-
ское тепло, ласку, заботу и поддержку. Пусть близкие 
чаще говорят вам теплые слова, пусть дети радуют 
успехами и достижениями. Счастья вам, радости, люб-
ви и благополучия!

А.ЯКУНИН, врио главы 
Солнечногорского муниципального района 

Н.НИКИТИНА, председатель Совета депутатов 
Солнечногорского муниципального района

В честь праздника
Администрация Солнечногорского 
муниципального района, Солнечногорское 
управление социальной защиты населения и 
городская организация Общества инвалидов 
приглашают на праздничный концерт, 
посвященный Международному дню 
инвалида.

Концерт состоится 4 декабря 2013 г. в 14.00 в Доме 
культуры «Выстрел».

Инвалиды, проживающие в Солнечногорске, могут по-
лучить пригласительные билеты с 18 ноября 2013 г. в Сол-
нечногорском управлении социальной защиты населения 
по адресу: Солнечногорск, ул. Баранова, 21/24, с 9.00 до 
12.30 и с 13.30 до 17.00 (кроме субботы и воскресенья).

Инвалиды, проживающие в сельской местности, при-
гласительные билеты могут получить в администрациях 
сельских муниципальных поселений.

Просьба при себе иметь паспорт и справку МСЭ 
(ВТЭК).

ПРИЕМ ГРАЖДАН ЧЛЕНАМИ 
ПРАВИТЕЛЬСТВА 

МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ
В соответствии с утвержденным губернатором 
Московской области А.Ю.Воробьевым графиком 
в муниципальных образованиях региона 
будут проводиться личные приемы граждан 
членами правительства Московской области и 
руководителями центральных исполнительных 
органов государственной власти.

Фамилия, имя, 
отчество

 должностных лиц

Ответствен-
ное должност-

ное лицо

Дата 
прове-
дения

Место 
проведения

А.В.Аверкиев, министр 
имущественных 

отношений Московской 
области;

А.Б.Шомахов, министр 
экологии и природополь-

зования Московской 
области;

А.Б.Коган, руководитель 
Главного управления 
Московской области 
«Государственная 

жилищная инспекция 
Московской области»;

И.П.Челноков, 
руководитель Главного 
управления региональ-

ной безопасности 
Московской области

Шомахов А.Б., 
министр эко-

логии и приро-
допользования 

Московской 
области

28 
ноября 
2013 г.

Администра-
ция Солнеч-
ногорского 

муниципаль-
ного района 
(Солнечно-
горск, ул. 

Банковская, 
2)

Запись на прием осуществляется по тел.: 8-495-650-
3012, 8-495-650-3105

Врио главы района – 
о проблемах 

поселений
9 ноября врио главы Солнечногорского 
района Александр Якунин провел рабочее 
совещание с главами и председателями 
советов депутатов городских и сельских 
поселений района.

Вновь назначенного главу муниципального обра-
зования представил начальник управления территори-
альной политики А.Костомаров.

Александр Якунин обозначил основные проблемы, 
требующие решения в первую очередь: подготовка к 
зиме и своевременное принятие бюджетов поселений 
на 2014 г. Кроме того, Александр Владимирович со-
общил о том, что в ближайшее время он побывает в 
каждом поселении, чтобы ознакомиться с проблемами 
территорий.

 С.В.

Первое рабочее совещание, 
проведенное врио главы 
Солнечногорского района 
Александром Якуниным, было 
посвящено теме наведения 
порядка в сфере рыночной 
торговли. 

В разговоре приняли участие 
начальник Управления по экономике 
Валентина Коромыслова, помощник 
главы района Роман Калинкин, пред-
ставители торговых площадок из 
городских поселений Солнечногорск 
и Ржавки, сельских поселений Лунев-
ское и Кутузовское. 

– Основная задача, которую 
перед нами поставил губернатор – 
закрытие несанкционированных рын-
ков, – начал разговор А.Якунин. – В 
этой сфере немало проблем, от жите-
лей поступает множество жалоб. 

В.Коромыслова пояснила: меж-
ведомственная комиссия Министер-
ства потребительского рынка и услуг 
Московской области объезжала 
рынки еще в апреле. В ходе объ-
езда в нашем районе выявлено 15 
рынков, которые не соответствуют 
федеральному законодательству 
(271-ФЗ).  Собственно, представи-
телей этих рынков и пригласили на 
совещание.

В соответствии с федеральным 
законодательством земля, на кото-
рой расположен рынок, должна со-
ответствовать целевому назначению. 
Рынок должен располагаться в капи-
тальных зданиях. Кроме того, объект 
нужно внести в схему размещения 
на территории поселения. И конечно, 
людям, которые там работают, не-
обходимо обеспечить человеческие 
условия: туалет, раздевалку, комнату 
отдыха.

Итак, тем, кто не решил про-
блемы, дважды были вручены 
уведомления. Девять рынков за-
крылись, но через некоторое время 
возобновили работу. Остальные 
шесть не отреагировали. 

Аргументы предпринимателей 
понятны: они создавали рабочие 
места, исправно платили деньги в 
бюджет, планировали реконструк-
цию и строительство. 

А.Якунин согласился с этими ар-
гументами и сообщил о готовности к 
конструктивному диалогу.

Если руководители готовы стро-
ить и приводить объект в цивилизо-
ванный вид, администрация в лице 
врио главы района А.Якунина готова 
оказать помощь, совместно находить 
выход. В общем, менять ситуацию 
в режиме диалога, решить вопрос с 
наименьшими потерями для бюджета, 
предпринимателей и жителей района.

За две недели предстоит убрать 
палатки, контейнеры, разномастные 
строения, заборы и привести терри-
торию в надлежащий вид. В частно-
сти, именно это предстоит сделать 
на земле бывшего рынка «Сенеж», 
закрытого в мае 2012 г. Шел раз-
говор и о Привокзальной площади: 
это лицо города пока выглядит не-
ряшливо. 

Ранее всем, кто торгует в па-
латках, вручили уведомления. Так 
что если нестационарный торговый 
объект отсутствует в схеме, утверж-
денной администрацией, он должен 
быть ликвидирован.

– На прошлой неделе мы со-
брали порядка 30-40 организаций и 
предупредили их в присутствии пра-
воохранительных органов, – сказала 
Валентина Коромыслова. – В тече-
ние недели все незаконно стоящие 
нестационарные палатки должны 
быть убраны. Если нет – начинаем 
с правоохранительными органами 
демонтировать их. 

Завершая совещание, Алек-
сандр Якунин дал две недели на на-
ведение порядка. Затем состоится 
комиссионный объезд объектов:

– Мы будем выезжать на место, 
смотреть, что вы планируете делать 
и принимать решение.

Выездное совещание

Актуально

Поздравляем!

Официально

Рабочее совещание

СОЛНЕЧНОГОРСК-НОВОСТИ

Александр Якунин: 
Незаконные рынки будут закрыты

Начало на стр. 1
При встрече с главой Пешковского по-

селения Николаем Гольцевым и лидерами 
общественного мнения в деревне Пешки 
Александра Якунина спросили, планиру-
ет ли он делегировать главам поселений 
больше полномочий при их эффективной 
работе. Пешковское муниципальное об-
разование является примером того, когда 
глава поселения радеет о благополучии 
земляков и реально старается поднять 
уровень жизни.

– При умелом управлении, почему 
бы не передать местным главам боль-
ше полномочий и возможностей для 
развития? Не все ли равно, кто забьет 
гвоздь? – считает Александр Якунин. – 
Поселения Солнечногорского района 
получили разное развитие, каждое об-
ладает набором уникальных характери-
стик. Поэтому и задачи перед главами 
поселений будут ставиться разные. Но 
никто лучше местной власти не знает 
всех нюансов жизни в деревнях и посел-
ках района. Поэтому если руководитель 
справляется, мы будем только способ-
ствовать его работе.

Лейтмотивом выступлений главы 
района был призыв к консолидации, к 
объединению общественных сил с вла-
стями и правоохранительными органа-

ми. Это касается и проблем незаконной 
миграции, и трудностей в жилищно-
коммунальном хозяйстве. «Вы говорите, 
что мигранты занимают рабочие места, 
которые должны доставаться коренному 
населению? Что их становится все боль-
ше и больше? Подумайте, где они нахо-
дят пристанище? В квартирах же солнеч-

ногорцев. Местные жители прописывают 
их, и мигранты получают возможность 
работать. Мы приложим все силы 
для разрешения ситуации, но необхо-

дим и народный контроль», – подчер-
кнул Александр Якунин.

Новый глава района настроен за-
ниматься реализацией программы раз-
вития, которой сегодня руководствуется 
губернатор Андрей Воробьев. На местах 
Александр Якунин интересовался раз-
витием спорта и культуры, здравоохра-
нения и образования. В зоне особого 
внимания – состояние и строительство 
парков и борьба с нелегальной мигра-
цией. 

Что удивительно – многострадаль-
ная тема жилищно-коммунального 
хозяйства, которая в последние годы 
была для нашего района лидирующей 
по обсуждениям и количеству проблем, 
Александром Якуниным поднималась на 
одном уровне с другими. 

О тему ЖКХ сломано столько копий, 
что настало время приступить к реаль-
ному решению трудностей. У нового гла-
вы района своя «нить Ариадны»: «при-
влечение жителей к управлению домами 
+ контроль над денежными потоками + 
участие в федеральных программах» 
помогут привести коммунальное хозяй-
ство в порядок.

Реальность Солнечногорского райо-
на после объезда поселений стала для 
Александра Якунина прозрачней. Сол-
нечногорцы, вслед за губернатором, вы-
дали главе района свой кредит доверия. 
Осталось преобразовать человеческий 
капитал в четкие формы развития.

 Е.АНДРЕЕВ, 
фото автора

дное совещание

Александр Якунин: 

Главная задача - 
переломить 
ситуацию 
в районе
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День матери

Н.И.Чепель

Сколько тепла таит это 
магическое слово «мама», 
которым называют самого 
дорогого, близкого, 
единственного человека. 
Материнская любовь греет нас 
до старости. Мама учит нас 
быть мудрыми, дает советы, 
заботится о нас, оберегает нас.

Быть мамой – значит, посвя-
тить себя детям, вырастить их 
достойными гражданами своей 
страны. Недаром ведь многодет-
ным мамам вручаются высокие 
награды.

Ежегодно в последнее вос-
кресенье ноября в России отме-
чается День матери, учрежден-
ный в нашей стране в 1998 г. Его 
основная цель – повышение соци-
альной значимости материнства, 
признание заслуг матери в воспи-
тании детей и укреплении семьи. 
Накануне праздника мы встрети-
лись с начальником Солнечногор-
ского управления социальной за-
щиты населения Н.Чепиль.

– Наталья Ивановна, какие 
меры социальной поддержки 
оказываются семьям с детьми?

– Правительством Московской 
области большое внимание уде-
ляется социальной поддержке се-
мей с детьми. В Солнечногорском 
управлении социальной защиты 
состоит на учете более 5000 де-
тей, проживающих в семьях, до-
ходы в которых ниже величины 
прожиточного минимума, уста-
новленного законодательством 
Московской области. 832 семьи – 
многодетные. 

Малообеспеченным семьям 
выплачивается пособие за счет 
средств областного 
б ю д - жета: 10 
т ы с . 
руб. 
при 

рождении первого ребенка, 20 – 
при рождении второго, 30 тыс. 
руб. – при рождении третьего и по-
следующих детей. При рождении 
двойни – 35 тыс. руб. на каждого 
ребенка, при рождении трех и бо-
лее детей – 150 тыс. на семью.

В соответствии с Законом «О 
мерах социальной поддержки се-
мьи и детей в Московской обла-
сти» осуществляется ежемесяч-
ная поддержка детей в возрасте 
до 16 лет, воспитывающихся в ма-
лообеспеченных семьях. Размеры 
ежемесячных пособий на ребенка 
в зависимости от возраста и со-
става семьи составляют: 

- на детей до трех лет – 2141 
руб., от трех лет и старше – 1071 
руб.;

- на детей одиноких матерей: 
до трех лет – 4282 руб., от трех 
лет и старше – 
2141 руб.

Следу-
е т отметить, 
что Подмоско-

вье – один 
из немно-

гих регионов, где выплачивается 
пособие детям-инвалидам. Его 
размер – 7901 руб. 

При рождении третьего ре-
бенка или последующих детей в 
семьях, имеющих среднедушевой 
доход ниже величины прожиточ-
ного минимума, установленного 
в Московской области, выплачи-
вается ежемесячная денежная 
выплата в размере величины про-
житочного минимума для детей 
(6886 руб.) за вычетом размера 
ежемесячного пособия на ребенка 
(до трех лет – 2141 руб.). Выплата 
осуществляется до достижения 
ребенком возраста трех лет.

– Продолжается ли выплата 
материнского капитала? 

– При рождении второго и после-
дующих детей необходимо обратить-
ся с заявлением в отделение Пенси-
онного фонда по месту жительства 
за получением федерального мате-
ринского капитала, размер которого 
в 2013 г. составляет 

408 960,50 
руб. В со-
о т в е т -
ствии с 

    

Законом Московской области от 
12.01.2006 г. №1/2006-ОЗ «О ме-
рах социальной поддержки семьи 
и детей в Московской области» 
матерям, родившим второго и по-

следующих детей, с 2011 г. выда-
ется сертификат на региональный 
материнский (семейный) капитал 
(100 тыс. руб.) – именной доку-
мент, подтверждающий право 
на меры, обеспечивающие воз-
можность улучшения жилищных 
условий, получения образова-
ния, а также повышения уровня 
пенсионного обеспечения. 

Только в 2013 г. такой серти-
фикат в Солнечногорском управ-
лении социальной защиты полу-
чили более 500 матерей – жителей 
Солнечногорского района. Нужно 
помнить, что материнский капи-
тал предоставляется один раз, а 
его средствами можно восполь-
зоваться по достижении ребенком 
трехлетнего возраста.

– Многодетная мама, на наш 
взгляд, – просто героиня. Чем 
помогает государство таким 
женщинам?

– Многодетным семьям выпла-
чивается денежная компенсация 
в размере 50% стоимости потре-
бленных коммунальных услуг, 
дети пользуются бесплатным про-
ездом в общественном транспор-
те. А в семьях, где есть несовер-
шеннолетние в возрасте до 7 лет, 
таким правом пользуется и один 
из родителей. 

Семьям, оказавшимся в труд-
ной жизненной ситуации, ока-

зывается адресная материальная 
помощь.

Детям от 7 до 15 лет из мало-
обеспеченных семей выделяются 

бесплатные путев-
ки в оздоровитель-
ные учреждения.  
Так, в 2013 г. 138 
детей из много-
детных семей вос-
пользовались этим 
правом и отдохнули 
в оздоровительных 
лагерях Краснодар-
ского края и Подмо-
сковья. 

В соответствии 
с Законом Мо-
сковской области 
от 01.06.2011 г. 
№73/2011-ОЗ «О 
бесплатном предо-
ставлении земель-
ных участков мно-
годетным семьям в 
Московской обла-
сти» многодетным 
семьям предостав-
ляются бесплатные 
земельные участки 
под индивидуаль-
ное жилищное, 

дачное строительство, ведение 
садоводства. Для этого необходи-
мо обратиться в администрацию 
района.

– Рождение ребенка – пожа-
луй, самое важное и ожидаемое 
в семье событие. В каком раз-
мере выплачивается пособие 
по уходу за ребенком?

– В соответствии с федераль-
ным законодательством женщи-
ны, родившие ребенка, получают 
пособие по уходу до достижения 
ребенком возраста полутора лет. 
Размер этого пособия зависит от 
того, работала мама до выхода 
в декретный отпуск или нет. Для 
работающих матерей оно состав-
ляет 40% среднего заработка и 
выплачивается работодателем. 
Для неработающих – 2326 руб. по 
уходу за первым ребенком и 4651 
руб. по уходу за вторым и после-
дующими детьми. 

За его начислением и полу-
чением необходимо обращаться 
в органы социальной защиты по 
месту жительства. Кроме того, 
каждая мама получит по месту 
работы или в органе социальной 
защиты единовременное посо-
бие в связи с рождением ребенка. 
Сегодня его размер составляет 
13 087,61 руб.

Окончание читайте на стр. 9

Великое счастье 
и великая 
ответственность

Многодетная семья  
Марченко
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Как безопасно переходить дорогу 
с коляской

Насыщенное движение в большом городе требует 
максимального внимания не только со стороны водителей 
легковых машин, мотоциклов, автобусов и троллейбусов. 

Еще одна категория водителей, которые управляют своеобразным транс-
портным средством, обозначенным в Правилах дорожного движения как «пеше-
ходы», – мамы с колясками. И 
от того, как они будут управ-
ляться с четырехколесным 
средством передвижения для 
малыша, зависит безопас-
ность многих: ребенка, мамы, 
других пешеходов, водителя 
автомобиля. Это только ка-
жется, что управлять первым 
экипажем малыша легко. А 
вы попробуйте перейти ожив-
ленную трассу или прокатить-
ся в автобусе…

Как показали опросы, 8 
из 10 мам не знают как правильно перейти дорогу с коляской. Женщина с коля-
ской должна понимать, что у нее двойная ответственность – не только за свою 
жизнь, но и за жизнь ребенка. Она должна заранее продумать маршрут для про-
гулки, как будто она выбирает его своему ребенку, который идет из школы домой. 
И этот маршрут должен быть максимально безопасным. 

Обязательно нужно учитывать, что коляска значительно ниже любого авто-
мобиля, и если на дороге она появляется внезапно, то водитель ничего не сможет 
сделать. Лучше пройти лишних 100-200 м и перейти дорогу по регулируемому 
пешеходному переходу. 

Многие ошибочно считают, что все водители внимательны и дисциплиниро-
ванны, и если пешеход вышел на дорогу или на пешеходный переход, то водитель 
сразу остановится. Но не надо забывать о человеческом факторе: водитель может 
отвлечься и поздно заметить пешехода, не справиться с управлением, а некоторых 
водителей уже ничем не исправить. Путь экстренного торможения мотоцикла — 
145 м по влажной и 100 м по сухой дороге, автомобиля — вдвое меньше. 

Правила дорожного движения строго регламентируют действия пешеходов 
при пересечении дорожного полотна: переход должен осуществляться в месте, 
обозначенном соответствующими знаками или дорожной разметкой («зеброй»), и 
на зеленый сигнал светофора. Но некоторые дамы с колясками, видимо, опазды-
вая в детский сад за вторым ребенком или на прием к врачу, перебегают дорогу в 
неположенном месте или смело переходят улицу на красный свет. 

В такой ситуации водитель легкового автомобиля, мотоциклист или велоси-
педист не всегда способен проконтролировать неожиданное появление на пути 
коляски, не успевает затормозить. Или применяет экстренное торможение.

Правила перехода дороги с коляской
Прежде чем перейти дорогу, нужно остановиться, посмотреть налево, затем 

направо и только потом начать движение – коляска должна быть позади или сбоку 
(взрослый прикрывает собой ребенка), т.к. только он может полностью контроли-
ровать ситуацию: видит, кто из водителей остановился и уступает дорогу, а во-
дители видят его. 

Главное правило для пешехода на дороге – убедиться, что тебя видят, оста-
новились и пропускают!

За нарушение ПДД пешеходом предусмотрен штраф в размере 500 руб-
лей – ст. 12.29 ч. 1 КоАП РФ.

 Т.ПЕТРАШ

В целях профилактики дорожно-транспортных происшествий, детского 
дорожно-транспортного травматизма, обеспечения контроля за соблюдением 
ПДД РФ водителями при  проезде нерегулируемых пешеходных переходов, управ-
лением т/с в состоянии опьянения и пешеходами при переходе проезжей части на 
территории, контролируемой 1-м батальоном 1-го полка ДПС (Северный) прово-
дились профилактические мероприятия.

За время проведения профилактического мероприятия  «Нетрезвый води-
тель» в ночь с 8 на 9 ноября 2013 г. к административной ответственности по ст. 
12.8  КоАП РФ (управление в состоянии опьянения)  привлечены 2 человека, по 
ст. 12.26 КоАП РФ (отказ от прохождения медицинского освидетельствования на 
состояние алкогольного опьянения) привлечен 1 человек.

За время проведения профилактического мероприятия «Пешеходный пере-
ход (пешеход)» 8 ноября 2013 г. к административной ответственности по ст. 12.29 
ч. 1 КоАП РФ (нарушение правил перехода проезжей части) привлечены 24 че-
ловека, по ст. 12.18 КоАП РФ (непредоставление преимущества пешеходам при 
переходе проезжей части) привлечены 60 человек.

 М.ПИКУНОВ, замкомандира 1-го батальона ДПС (Северный)

 СВОДКА 
ПРОИСШЕСТВИЙ

В период с 4 по 11 ноября 
2013 г. на автодорогах, 
контролируемых 1-м 
батальоном 1-го полка ДПС 
(Северный) ГИБДД ГУ МВД 
России по Солнечногорскому 
району, зарегистрировано 2 
ДТП с пострадавшими.

8 ноября в 06.50 на 56 км + 150 
м а/д М-10 «Россия», пешеходный 
переход, водитель, управляя а/м 
МАЗ с п/пр-ом, двигась в сторону 

Москвы, из-за несоблюдения дистанции совершил столкновение с а/м ГАЗ, ко-
торая от удара продвинулась вперед и совершила столкновение с а/м ГАЗ-2747 и 
а/м «Шевроле Тахо», после чего а/м ГАЗ-2785 совершила наезд на световую опо-
ру, а а/м ГАЗ-2747 – столкновение с а/м «Мицубиси Паджеро», которая от удара 
съехала в правый кювет по ходу своего движения, где совершила наезд на дерево, 
после чего а/м ГАЗ-2747 вынесло на полосу встречного движения, где она совер-
шила  столкновение с а/м «Шевроле Круз». В результате ДТП пострадал водитель  
и пассажир а/м ГАЗ. 

8 ноября в 19.30 на 62 км + 050 м а/д М-10 «Россия», Солнечногорск, води-
тель, управляя а/м ВАЗ-21150, двигаясь в сторону Москвы в крайнем правом ряду, 
совершил наезд на пешехода, переходившего п/ч слева направо по ходу движения 
а/м в зоне действия пешеходного перехода, после чего совершил наезд на свето-
вую опору. В результате ДТП пострадал пешеход.

 С.МИЛОВАНОВ, 
и.о. инспектора по пропаганде 1-го батальона 1-го полка ДПС (Северный), 

мл. лейтенант полиции

Важно!

С 22 октября по 
10 ноября 2013 г. проходило 
профилактическое 
мероприятие «Осенние 
каникулы». 8 ноября в 
Солнечногорске инспекторы 
ДПС провели очередной 
профилактический 
рейд «Детское кресло», 
направленный на снижение 
детского травматизма на 
дорогах города. 

Только в Подмосковье за 9 
месяцев т.г. зарегистрировано 
538 ДТП с участием детей и под-
ростков в возрасте до 16 лет, в 
которых  31 ребенок погиб и 568 
получили травмы различной сте-
пени тяжести. За случаями дет-
ского травматизма на дорогах, 
как правило, стоят недисциплини-
рованность  водителей, безучаст-
ность взрослых к совершаемым 
детьми нарушениям.

С 1 сентября 2013 г. введены 
изменения в Административный 
кодекс РФ и по ч. 3 ст. 12.23: 
штраф за перевозку детей без 
детского удерживающего устрой-
ства – 3 тыс. руб. 

По словам и.о. инспектора 
по пропаганде 1-го батальо-
на 1-го полка ДПС (Северный) 
А.Равчеева, во время аварии 
обычный ремень безопасности 
ребенка не спасет, он может пе-
редавить сонную артерию или 
сломать ключицу, детские крес-
ла более надежны и рассчитаны 
на рост, вес и возраст ребенка. 
В магазинах, кроме кресел, про-
даются специальные подушки с 
ремнями, которые в случае ав-
тоаварии также помогут уберечь 
ребенка от травм. 

К сожалению, родители о 
безопасности своих детей часто 
забывают. Согласно статистике 
за 10 месяцев т.г. на территории, 
контролируемой 1-м батальоном, 
произошло 19 ДТП, в которых 
пострадали 27 детей, 23 из них – 
пассажиры.

Осуществляя проверку со-
блюдения правил перевозки 
детей, сотрудниками ДПС выяв-
лены факты отсутствия детских 
кресел. Оправдания стандарт-
ные: «выложил», «забыл дома», 
«рядом живем», «недалеко 
ехать»… При этом совершен-
но не берется во внимание тот 
факт, что малолетний пассажир 

в результате аварии получит се-
рьезные травмы или вылетит из 
салона. Даже при вынужденном 
резком торможении ребенок ока-
зывается незащищенным и мо-
жет получить травмы от удара о 
водительское или пассажирское 
кресло.

В целях разъяснения необ-
ходимости применения детских 
удерживающих устройств сотруд-
ники ДПС провели профилак-
тическую беседу с водителями, 
посоветовали приобрести дет-
ское кресло и вручили памятки-
листовки.

  Д.ЕВГЛЕВСКАЯ, 
фото автора

Светофор

Каждый водитель управляет 
автомашиной с включенными 
фарами, которые освещают дорогу и 
обозначают машину на дороге, а что 
же обозначит пешехода? 

Ответ есть: светоотражающий 
фликер. Фликеры – это маленькие знач-
ки или наклейки, которые можно разме-
стить на рюкзаке, верхней одежде, на 
обуви. Они отражают свет в темноте и 
помогают водителю своевременно уви-
деть пешехода в ночное время. 

При езде с ближним светом рас-
стояние, при котором можно заметить 
пешехода, равно 25-30 м, а если у че-
ловека на одежде есть фликер, то оно 
увеличивается до 130-140 м. А води-
тель, едущий в машине с включенным 
дальним светом, может увидеть фликер 
с расстояния 400 м. 

Фликеры изготовлены из мягкого 
пластика и имеют яркий оттенок. Они 
бывают в виде смайликов, игрушек, 
пластин, значков, плоских брелоков и 
наклеек. Поэтому они нравятся не толь-

ко маленьким детям, но и подросткам. 
Дизайн большинства из них молодеж-
ный. 

Фликеры крепятся при помощи бу-
лавки или шнурка, а на скейтборды или 

велосипеды можно приспособить скру-
чивающийся фликер. Наиболее эффек-
тивны фликеры белого или лимонного 
цветов, имеющие оптимальную свето-
возращаемость. Чем больше фликеров, 
тем лучше. 

Пешеходам рекомендуется обо-
значить себя световозвращающими 
элементами на левой и правой руках, 
разместить по одному фликеру на ре-
мень и сзади на рюкзак. Оптимальный 
вариант, когда на пешеходе находится 
4 фликера.

Фликер – это, в первую очередь, 
безопасность ваша и вашего ребенка 
на дороге. Обозначьте себя и дайте 
увидеть вас водителю вовремя, бере-
гите себя!

  Госавтоинспекция 
Солнечногорского района

ЧТО ТАКОЕ «ФЛИКЕР»?

Согласно пункту 22.9 ПДД, с 1 января 
2007 года «перевозка детей до 12-
летнего возраста в транспортных 
средствах, оборудованных ремнями 
безопасности, должна осуществляться 
с использованием специальных детских 
кресел – удерживающих устройств, 
соответствующих весу и росту ребенка, или 
иных средств, позволяющих пристегнуть 
ребенка с помощью ремней безопасности, 
предусмотренных конструкцией 
транспортного средства». Несоблюдение 
этого требования влечет за собой штраф 3 
тыс. руб. (ст. 12.23 ч. 3 КоАП РФ).

По данным статистики, значительное коли-
чество детей погибает при авариях, находясь 
в автомобиле, а не попав под его колеса. Еще 
больше пострадавших оказывается в больни-
цах с различными, в том числе серьезными, 
травмами.

Но есть родители, не согласные с жесткой 
формулировкой новых Правил дорожного дви-
жения. Многие из них считают, что малыш бу-
дет в безопасности, просто устроившись на ма-
теринских руках. Это не так. Перевозить детей 
на коленях категорически нельзя! Дело в том, 
что при столкновении уже на скорости 50 км/ч 
силы инерции превышают величину веса тела 
в десятки раз, и ребенок может быть придавлен 
тем, кто находится позади него.

Если малыша, усаженного на сиденье ав-
томобиля, попытаться пристегнуть с помощью 
штатного ремня безопасности, его лента охва-
тит шею и бедро ребенка, что категорически 
недопустимо. Единственным способом, обеспе-
чивающим безопасность при перевозке в ав-
томобиле, является применение специальных 
удерживающих устройств.

 К.БЕРЕНДИН, командир 1 Б 1 П ДПС 
(Северный), майор полиции

И.САВЕЛОВ, начальник ОГИБДД ОМВД 
РФ по Солнечногорскому  району, 

подполковник полиции

Детская жизнь, или купите детское кресло! Обеспечьте 
ребенку 

безопасность!

АВТОМАГИСТРАЛЬ
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Чуть более двух месяцев назад в адми-
нистрации Солнечногорского муниципаль-
ного района было создано Управление 
по экономике. Несмотря на столь малый 
срок, коллектив специалистов Управ-
ления провел большую аналитическую 
работу по оценке состояния экономики 
района и его инвестиционной привлека-
тельности. О выводах, сделанных в ходе 
исследования, о нынешнем состоянии 
экономики района, а также перспективах 
его развития журналистам рассказала на-
чальник Управления В.Коромыслова.

– Валентина Васильевна, есть ли у 
инвесторов интерес к Солнечногорскому 
району? 

– Безусловно. Наш район представляет 
серьезный интерес для 
потенциальных ин-
весторов, а его ин-
вестиционная при-
влекательность 
обусловлена ря-
дом факторов. В 
числе основных 
следует назвать 
его удобное гео-
г р а ф и ч е с ко е 
расположение 
между двумя 
мегаполиса-
ми – Москвой 
и Санкт-
Петербургом, прохождение через территорию 
района важнейших транспортных магистра-
лей России, наличие природно-сырьевых, 
трудовых, научно-образовательных ресурсов, 
а также развитой социальной инфраструкту-
ры – школ, детских садов, учреждений здра-
воохранения. По этим позициям наш район, в 
сравнении с другими муниципальными обра-
зованиями Подмосковья, находится в более 
выгодных условиях. 

В Московской области 72 муниципаль-
ных образования – муниципальных районов 
и городских округов, и Солнечногорский 
район по таким показателям, как инвестиции 
в основной капитал и иностранные инвести-
ции, занимает соответственно 12 и14-е ме-
ста. Это очень хорошие результаты. Но и их 
можно улучшить.

Сейчас мы решаем задачу по разработке 
нормативно-правовой базы, регламентирую-
щей регулирование инвестиционной дея-
тельности. На уровне Московской области 
такой закон существует. В свою очередь, 
на уровне района мы должны разработать 
стратегию его социально-экономического 
развития. Этот документ, направленный на 
создание благоприятного инвестиционного 
климата, станет для инвесторов гарантией, 
что в районе созданы условия для стабиль-
ной работы. 

Наша справка: Презентация инвестици-
онной привлекательности Солнечногорско-
го муниципального района, представленная 
В.Коромысловой, получила одобрение и вы-
звала большой интерес участников Междуна-
родной конференции «Мосинтерфин-2013»: 
представителей Министерства финансов, 
Министерства экономического развития и 

других министерств и ведомств Российской 
Федерации, а также зарубежных гостей. 

Стоит отметить, что в числе выступавших 
на столь престижном форуме В.Коромыслова 
была единственным докладчиком, представ-
лявшим муниципальное образование. 

После ее выступления поступило боль-
шое количество вопросов, основной из ко-
торых – о готовности руководства админи-
страции к реализации на территории района 
серьезных инвестиционных проектов. В ходе 
конструктивного общения потенциальные ин-
весторы получили исчерпывающую аргумен-
тацию в пользу того, что Солнечногорский 
район является перспективным, обладаю-
щим достаточными ресурсами и потенциа-
лом для эффективного взаимовыгодного со-
трудничества.

– Какие инвестиционные проекты уже 
реализуются в районе? 

– Сегодня в Солнечногорском районе 
осуществляются 32 инвестиционных проекта, 
сроки их реализации с 2013 по 2018 г. Доля 
участия инвесторов распределяется так: 
49% инвестиций – иностранные, 51% – рос-
сийские. Для нас важно, что доля российских 
инвестиций выше. География иностранных 
инвестиций достаточно широкая: Германия, 
Австрия, Польша, Великобритания, США, 
Греция, Кипр, Эстония и Молдавия. 

Иностранные проекты реализуются в 
основном в транспортно-логистической и 
производственной сферах. Отечественные 
инвесторы занимаются торговой деятельно-
стью, созданием бизнес-центров и жилищ-
ным строительством.

В нашем районе есть одно очень перспек-

тивное направление, не получившее пока, 
к сожалению, должного развития, – туризм. 
Хочу отметить, что вопрос создания на тер-
ритории района туристско-рекреационной 
зоны вошел в стратегию развития нашего 
муниципального образования. 

У нас для этого огромный потенциал: и 
прекрасная природа – район входит в «зе-
леную зону» Москвы, и водные ресурсы, 
благоприятная экологическая обстановка, 
и исторические достопримечательности… 
Есть и санатории, дома отдыха, но их пока 
недостаточно. 

В течение ближайшего времени мы про-
анализируем все имеющиеся в нашем рас-
поряжении ресурсы, инфраструктуру, эколо-
гическую ситуацию. 

В.Коромыслова: 
Солнечногорскому району 
есть что предложить 
инвесторам

ловно. Наш район представляет 
нтерес для
ых ин-
его ин-
я при-
ность
а ря-
ров. В
новных 
назвать

е гео-
ко е
ие 
мя 
а-
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СЕМИНАР ДЛЯ СПЕЦИАЛИСТОВ
Инспекция Федеральной налоговой службы по Сол-

нечногорску Московской области совместно с компани-
ей «Бигинформ» приглашают на семинар: «НДС и налог 
на прибыль в 2013-2014 гг.: последние изменения и ак-
туальные вопросы». Семинар пройдет 29 ноября 2013 г. 
с 11.00 до 13.30. 

Программа семинара:
НДС:
- налоговая декларация в электронном виде;
- правила оформления счетов-фактур.  Корректировка 
и исправление. Новое в оформлении корректировочных 
счетов-фактур. Существенные и несущественные ошиб-
ки в счете-фактуре. Электронный документооборот;
 - объекты налогообложения;
- особенности учета, возникающие при реализации: но-
вое в учете ретро-скидок и штрафных санкций;
- вычеты – общие правила и спорные вопросы;
- возмещение: новые нормы Кодекса, мнение чиновни-
ков, решение судов;
- обзор последних писем Минфина и ФНС.

2. Налог на прибыль:
- прибыль бухгалтерская и налогооблагаемая. Убыток и 
его последствия. Безопасный уровень рентабельности;
- порядок уплаты авансовых платежей;
- некоторые особенности признания доходов и расходов: 
рыночная цена, контролируемые сделки, расходы буду-
щих периодов, нормируемые расходы;
- учет отношений по договору кредита (займа);
- дебиторская и кредиторская задолженность. Резерв по 
сомнительным долгам;
- особенности налогового учета основных средств;
- недвижимость: продажа, покупка, амортизация, арен-
да;
- налогообложение дивидендов;
- обзор последних писем Минфина и ФНС.

Семинар ведет Ирина Генриховна Спирина, действи-
тельный член ИПБ, практикующий бухгалтер, препода-
ватель Московской Высшей школы экономики.
Место проведения: Солнечногорск, ул. Баранова, 6, 
ИФНС.

ОфициальноООффииццииааллььнноо

Каждый период времени приносит деловым людям 
специфические проблемы. А как живут предпринимате-
ли сейчас? Какие темы их волнуют? Эти и многие другие 
вопросы мы задали Сергею Федотову, председателю Со-
вета директоров ООО «ФОРМА-СТРОЙ», председателю 
Совета НП «Промышленники и предприниматели Сол-
нечногорского района», заслуженному строителю РФ, 
почетному гражданину Солнечногорского района.

Сергей Алексеевич считает, что деловым людям прихо-
дится решать такие же проблемы, как и всем, только в других 
масштабах. Действительно, и семья, и предприятие ведут хо-
зяйство, составляют бюджет. Хозяйка думает, как ей купить 
новую стиральную машину, а предприниматель – как обно-
вить основные средства. 

– Ситуация та же, – говорит С.Федотов. – Только тревоги 
больше, потому что если глава семьи отвечает за родных, 
близких, то руководитель предприятия – за людей, которых 
принял на работу, с которыми подписал трудовой контракт, 
взял на себя обязательства, ответственность.

Поэтому тревожат нынешние тенденции: нефть дешеве-
ет, рост ВВП вместо запланированных 5% еле дотягивает до 
2%, а инфляцию еле сдерживают. Понятно, что кризис новой 
волны будет более затяжным, сложным. В принципе, мы уже 
живем в состоянии кризиса. 

Тем не менее есть предприятия, которые двигаются впе-
ред, ищут новые точки применения своих сил, в том числе и 
мы. Кредитуемся, строимся, развиваемся. Ждем, когда бу-
дет принят генеральный план развития района, тогда появит-
ся ясность по многим вопросам. 

Для предпринимателей, работающих в сфере малого 
и среднего бизнеса, важна государственная поддержка. В 
частности, с участием НП второй год в районе реализуется 
программа по поддержке малого и среднего предпринима-
тельства. Начало. Окончание на стр. 7

Начало. Окончание на стр. 6

СОЛНЕЧНОГОРСКИЙ
предпринимательВыпускается при поддержке НП «Промышленники и предприниматели 

Солнечногорского района»
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Во время одной из своих летних встреч с 

жителями Солнечногорского района Андрей 
Юрьевич Воробьев сказал, что деньги на их 
предложения найти можно, финансы у области 
есть, но весь вопрос в том, в какие руки попадут 
эти средства, дойдут ли они по назначению. 

Сегодня можно сказать, что дело сдвинулось 
с мертвой точки, поскольку губернатор назначил 
временно ис-
п о л н я ю щ и м 
обязанности 
главы райо-
на человека, 
которому он 
д о в е р я е т . 
Проблем и не-
решенных за-
дач в районе 
н а к о п и л о с ь 
столько, что 24 часов в сутки Александру Вла-
димировичу Якунину явно не хватает. И все же 
в своем напряженном графике он нашел время, 

чтобы одной из первых провести встречу с чле-
нами Некоммерческого партнерства «Промыш-
ленники и предприниматели Солнечногорского 
района», возглавляемого почетным жителем на-
шего района С.Федотовым. Встреча состоялась 
14 ноября в конференц-зале партнерства.

Председатель Совета НП Сергей Федотов по-
знакомил гостя с историей создания партнерства. 
За несколько лет количество членов НП вырос-
ло с 14 до 61 предприятия – большая сила, на-
блюдается устойчивая тенденция к расширению 
бизнес-рядов. В ходе знакомства выяснилось, 
что Александр Якунин до своего назначения был 
председателем Совета директоров Клинского 
станкостроительного завода и не понаслышке 
знает и понимает проблемы предпринимателей.

Затем руководитель района попросил задавать 
вопросы, высказывать мнения, предложения. Со-
стоялся диалог единомышленников.

О кадрах и реформе
Директора ООО «Торгстрой» Юрия Мещеря-

кова интересовал вопрос: как будут подбираться 
специалисты в новую команду? Планируется ли 
ротация кадров?

Александр Якунин обозначил свою позицию: 
перестановки будут, но если сотрудник работает 
эффективно и грамотно, он, безусловно, останет-
ся. 

– Мы создадим в администрации четкую верти-
каль власти, где каждый чиновник будет отвечать 
за свои поступки, – заявил он.

С этой темой связан вопрос, заданный исполни-
тельным директором партнерства Юрием Щетин-
киным по поводу административной реформы – 
укрупнения муниципальных образований, в том 
числе Солнечногорского района.

Александр Якунин пояснил, что реформу пред-
ложил губернатор Московской области. Дело в 
том, что за 9 лет со дня принятия 131-ФЗ о мест-
ном самоуправлении количество чиновников в 
Московской области увеличилось в 41 раз. Мо-
сковская область тратит колоссальные деньги на 
зарплату. Реформа будет длиться два года, и по 
оценкам экономия составит 10 млрд руб.

В конце 80-х – начале 90-х гг. Солнечногорским 
районом руководили 188 чел., а сегодня только в 
районной администрации работает 386 сотрудни-
ков плюс 50 советников главы района.

Правительство, Министерство внутренней по-
литики Московской области собирают предло-
жения с каждого муниципального образования. 
Реформа будет проводиться с учетом мнений 
глав и жителей поселений конкретно по каждой 
территории. 

О земле
Рынки, нестационарная торговля, ярмарки, 

которые разворачиваются на Советской площа-

ди – все эти болезни района предстоит вылечить. 
Членов партнерства интересовали земельные 
вопросы, связанные с этим: практически каждый 
клочок земли в городе стоит на кадастре. Опла-
чивается ли аренда этих участков? И почему на 
газонах вырастают палатки и торговые центры?

Александр Якунин сказал, что много земли 
передано в аренду незаконно. Есть случаи, когда 

такие договоры заключались на асфальтирован-
ные дороги, землю под объектами социальной 
инфраструктуры. Незаконные договоры аренды 
будут расторгнуты. Идет работа по созданию еди-
ной базы муниципального имущества района и 
единой базы по земле. А.Якунин обратился к де-
ловым людям с просьбой делиться информацией 
о каждом земельном участке. 

О насущном
Председатель Совета директоров ОАО «Завод 

«Лепсе» Артем Панасюк поинтересовался взаи-
модействием администрации района с ОАО «Во-
доканал Московской области». Заводская котель-
ная отапливает жилые дома по ул. Вертлинской. В 
связи с неплатежами за газ и ростом долга при-
ходится снижать температуру теплоносителя. 

Руководитель района в курсе ситуации. На про-
шлой неделе он побывал в 8 поселениях. Там, где 

присутствует «Водоканал» – проблемы, где его 
нет – все хорошо, работают инвесторы: ремонти-
руют котельные, сети, меняют ВЗУ. Вообще, пла-

новые работы это предприятие выполнило на 15-
20%, да и то на бумаге. Всегда с «Водоканалом» 
заключался договор на год, но администрация 
заключила договор на 5 лет. Это очень серьезная 
проблема. 

Предприятие не выполняет свои обязатель-
ства. Задача – расторгнуть договор, но прежде 
необходимо предложить губернатору инвестора, 
который представит план действий. Переговоры 
с потенциальными инвесторами состоялись, ве-
дется оценка ситуации в сфере ЖКХ. В ближай-
шие дни состоится встреча Александра Якунина с 
губернатором, на которой он планирует обсудить 
эти вопросы. 

Деловые предложения
Сергей Федотов:
– Членам НП участвовать в обсуждении инве-

стиционных проектов совместно с администра-
цией Солнечногорского муниципального района.
Силами местных бизнесменов готовить площад-
ки под инвестиционные объекты – дороги, ин-
фраструктуру, энергетику – и выставлять их на 
аукцион. 

Юрий Щетинкин:
– Выпустить полный каталог «Сделано в Сол-

нечногорском районе», в котором были бы пред-
ставлены все товаропроизводители. 

Реализовать имиджевый проект – вместе с ад-
министрацией провести конкурс на лучший товар 
района. Победитель получит право размещать на 
своем товаре эмблему. 

Чтобы удержать на предприятиях молодежь и 
сохранить коллективы, – выделять сотрудникам 
жилье. Возможно, силами партнерства построить 
бюджетный дом, чтобы квадратный метр был де-
шевле. 

Андрей Сазонов, компания «Крост»:
– У нас есть небольшой учебный комбинат. 

Хотим взаимодействовать с учебными учрежде-
ниями Солнечногорского района, чтобы готовить 
профессиональные кадры для себя и коллег.

Прощаясь с бизнес-сообществом, Александр 
Якунин сказал:

– Сколько лет работаю, не встречал столько 
предпринимателей, которые сидят за одним сто-
лом и обсуждают проблемы района. Это очень 
важно. Давайте между администрацией района 
и НП заключим соглашение и начнем работать 
вместе.

АЛЕКСАНДР ЯКУНИН ВСТРЕТИЛСЯ 
С ПРЕДПРИНИМАТЕЛЯМИ 

СОЛНЕЧНОГОРСКОГО РАЙОНА

С.ВАВАЕВА, фото А.ЕВСЕЕВА

Пресс-конференция

Это важно для разработки муниципальной 
программы, с которой мы сможем войти в феде-
ральные и областные программы. Участие в таких 
программах позволит нам привлечь средства фе-
дерального и областного бюджетов для развития 
данного направления.

Отрадно, что в вопросах развития туризма на 
территории нашего района мы получили поддерж-
ку и понимание со стороны Министерства инвести-
ций и инноваций Московской области.

– Какие еще направления, кроме туризма, 
войдут в стратегию экономического развития 
нашего муниципального образования? 

– Правительство Московской области подни-
мает вопрос создания индустриальных парков по 
производству товаров народного потребления. Вы-
полнение этой задачи мы запланировали на 2014-
2016 гг.

Еще одно важное направление – создание за-
вода по переработке твердых бытовых отходов. 
Данный проект, вероятно, будет реализован на 
базе полигона в Хметьево.

– Обращаются ли в администрацию потен-
циальные инвесторы с проектами? 

– Безусловно, поступает 
достаточное количество ин-
тересных предложений, мы их 
внимательно рассматриваем.

Так, на днях поступило 
предложение о создании на 
территории района произ-
водства по пошиву верхней 
одежды для детей. А совсем 
недавно мы обсуждали про-
ект создания на территории 
района рыбоводческого хо-

зяйства. Есть предложения и по строительству в 
Солнечногорском районе завода по переработке 
ТБО на базе Хметьевского полигона.

При условии соблюдения инвесторами всех 
необходимых требований, данные предложения 
могут быть осуществлены в рамках реализации 
направлений стратегического экономического раз-
вития района. 

Хочу отметить, что при рассмотрении инвести-
ционных проектов мы будем так делать особый ак-
цент, чтобы предприятия, которые заходят на нашу 
территорию, регистрировались и платили налоги 
в местный бюджет. Это тем более актуально для 
районного бюджета, когда свыше 1800 предприя-
тий реализуют у нас проекты, но их налоги уходят в 
бюджеты тех муниципальных образований, где они 
зарегистрированы. Политика следующего года бу-
дет такая: если предприятие зарегистрировано на 
нашей территории, то для него будут определен-
ные преференции.

Еще один важный аспект нашего взаимодей-
ствия с предпринимателями – предпочтения будут 
отдаваться именно тем инвесторам, которые пла-

нируют создавать и развивать производства, для 
нашего района данное направление является осо-
бенно актуальным.

– Есть ли в районе свободная земля, куда 
могли бы войти инвесторы?

– Да, и сейчас Управление по экономике прово-
дит работу по выявлению таких земель, на которые 
мы можем пригласить инвесторов. Эти участки не-
большие по площади – от 10 до 50 га, и они вполне 
подходят для реализации небольших инвестицион-
ных проектов.

– Как в районе обстоят дела с сельским хо-
зяйством?

– К сожалению, вести речь о такой отрасли 
экономики, как сельское хозяйство, в нашем райо-
не сложно. Более целесообразно нам развиваться 
в направлении крестьянско-фермерских хозяйств 
(КФХ). В следующем году поддержка фермеров 
будет осуществляться через программу государ-
ственной поддержки малого и среднего бизнеса по 
линии Министерства сельского хозяйства. 

Кроме того, в рамках работы с Министерством 
экономического развития мы планируем помочь 
тем, кто хотел бы заняться фермерством: обучим 
их, поддержим финансово, предложим будущим 
аграриям льготы. А в выявлении желающих за-
няться сельскохозяйственным трудом мы рассчи-
тываем на помощь глав поселений.

У района нет возможности развивать крупные 
агропромышленные холдинги, но если придет ин-
вестор, который будет готов работать, то мы его 
поддержим.

– Валентина Васильевна, современная мо-
лодежь не хочет идти в бизнес. О чем говорит 
этот факт?

– Думаю, о недостатке информации. 
В нашей стране созданы благоприятные усло-

вия для развития малого и среднего бизнеса. В 
частности, начиная с 2005 г., государство в лице 
Министерства экономического развития разрабо-
тало программу поддержки малого и среднего биз-
неса. Основной акцент здесь сделан на массовое 
вовлечение населения, в том числе и молодежи, в 
предпринимательскую деятельность. 

Наша задача, задача администрации – пока-
зать все преференции, которые дает государство 
тем, кто хочет заняться малым бизнесом, и, пре-
жде всего, молодежи. 

– Если говорить конкретно, в чем выражает-
ся эта поддержка?

– Например, в наше муниципальное образова-
ние поступили средства федерального бюджета на 
поддержку малого и среднего бизнеса. Поддержка 
оказывается в различных формах: в виде грантов, 
субсидирования процентных ставок, возмещения 
затрат по лизинговым платежам. На эти цели рай-
он получил 19 млн руб. 

Для того чтобы принять участие в этой про-
грамме необходимо подать документы до 20 
ноября. Вся информация об условиях участия 
содержится на сайте районной администрации 
www.solreg.ru в разделе «Управление по эко-
номике» (Управление по экономике – Отдел раз-
вития сельского хозяйства и предприниматель-
ства – Поддержка малого и среднего бизнеса). 

Приглашаю предпринимателей ознакомиться 
с данной информацией и принять участие в про-
грамме.

С.В.

В.Коромыслова: 
Солнечногорскому району 
есть что предложить 
инвесторам

Окончание. Начало. на стр. 5
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Финансы

В 2012 г. субсидии получили 55 предприни-
мателей района. На эти цели потрачено 4 млн 
руб. из муниципального бюджета, привлечено 

более 31 млн руб. из областного и федераль-
ного бюджетов. 

Субсидии помогают предпринимателям раз-
вивать предприятия, сохранить существующие 
и создать новые рабочие места. Среди прио-
ритетных получателей финансовой поддерж-
ки – инновационные и производственные пред-
приятия. В 2013 г. реализация целевой про-
граммы в районе продолжается.

Администрация Солнечногорского района 
планирует создать бизнес-инкубатор для начи-
нающих предпринимателей. Сергей Алексеевич 
уверен, что перед началом реализации проекта 
необходимо обозначить актуальные для эконо-
мики района направления, в которых будут ра-

ботать выпускники бизнес-инкубатора. 
К примеру, в ходе развития ООО «ФОРМА-

СТРОЙ» появилась потребность в управляю-
щей компании для обслуживания семи газовых 

котельных, а также электрических, компью-
терных сетей, оптоволоконной связи. Соот-
ветственно, подготовили и приняли на работу 
специалистов.

– Район – то же самое предприятие, – гово-
рит С.Федотов.– И если руководство знает на-
правления, в которых развивается, – готовит 
кадры. Тогда бизнес-инкубатор – то, что надо.

Вопросы сотрудничества власти и бизнеса 
– тема встреч деловых людей. В режиме диа-
лога, совместных мероприятий многие из них 
решаются. Тем не менее не первый год дело-

вые люди говорят о том, что им нужно встре-
чаться с каждым новым инвестором, входящим 
в район. Тогда они будут знать о перспективах, 
планах, возможностях для участия в реализа-
ции проектов.

Пока все это лишь планы. Сергей Алек-
сеевич сообщил, что в Радумле, на 49-м км 
Ленинградского шоссе, на масштабном строи-
тельстве логистического комплекса работает 
турецкая компания «Ренейссанс Констракшн». 
Жаль, конечно, ведь объемы немалые, и поу-
частвовать в возведении комплекса могли бы, 
к примеру, Солнечногорский Автодор, «Агро-
строй», «ФОРМА-СТРОЙ», другие строитель-
ные подразделения нашего района.

Еще одна острая тема – мигранты. Для мно-
гих предприятий района иностранная рабочая 
сила просто необходима.

– Мне не нравится слово «мигрант», а тем 
более «гастарбайтер», – говорит С.Федотов. 
– Я думаю, что в первую очередь во всех без-
образиях, которые происходят в Москве и об-
ласти, виновато несовершенство миграцион-
ного законодательства. Считаю, что основную 
ответственность несет работодатель, который 
должен принять людей, обеспечить их работой 
и отвечать за их быт, внешний вид. 

Я к своим работникам отношусь с большим 
уважением. Мы очень избирательно подходим 
к сотрудникам, которые приглашаются из-за 
рубежа, у нас эти люди работают не один деся-
ток лет. Ребята из Азербайджана работают на 
стройке, легализовались, ассимилировались, 
имеют российские паспорта. Но в откровенных 
беседах они говорят, что их дети поедут жить в 
Азербайджан, потому что здесь стало сложно и 
страшно. Они боятся здесь жить. Вот вам вто-
рая сторона медали. 

Встреча с Сергеем Алексеевичем состоя-
лась накануне его 60-летия. 

– Что удалось сделать и какие планы 
у вас на следующие 60 лет? – спросили мы 
юбиляра.

– Есть мысли подготовить самодостаточных 
молодых людей, которые будут стоять у руля 
своего собственного бизнеса. У нас неплохо ра-
ботает юридический, IT отделы. Ребята созда-
ли огромную компьютерную сеть, программное 
обеспечение, прошли большую школу, имеют 
опыт. Они могут самостоятельно работать на 
внешнем рынке.

Приятно, когда тебя окружают люди, в бу-
дущее которых ты вложил свои знания, опыт, и 
они смогли чего-то добиться. Я уважаю людей, 
которые в свое время помогли мне советом, 
доверили дело, встречаюсь с ними. С благо-
дарностью вспоминаю Аркадия Израилевича 
Горовацкого, начальника строительного управ-
ления. 

Что удалось? Мы ничего не прячем, все 
на виду. Мы используем банковские кредиты, 
арендные платежи, чтобы двигаться вперед, 
участвуем в выставках, интересуемся развити-
ем отрасли, строим планы.

Мне приятно приезжать на работу, видеть 
нашу улицу Краснофлотскую, которая стано-
вится все краше, смотреть, как подрастают со-
сны, которые мы посадили, как люди ходят в 
форме ООО «ФОРМА-СТРОЙ». Приятно с кол-
лективом проводить и будни, и праздники.

Приятно, что меня на протяжении несколь-
ких лет избирают председателем Совета НП, 
что мы создали Фонд социальных инициатив 
«Солнечногорье», который участвует в жизни 
района. 

Мы делаем все возможное, чтобы объеди-
нить людей. Думаю, что цели и задачи новой 
администрации совпадут с нашими, и это будет 
полезно всем.

С.МАРКОВА

От всей души поздравляем с юбилеем Со-
зидателя – Сергея Алексеевича Федотова! Вы 
создали успешное и процветающее предпри-
ятие, которое работает на благо Солнечного-
рья и его жителей. Под вашим руководством 
Некоммерческое партнерство «Промышлен-
ники и предприниматели Солнечногорского 
района» стало уважаемым и авторитетным 
союзом деловых людей. Благодаря вашей ак-
тивной жизненной позиции создан, работает 
и помогает людям Фонд социальных инициа-
тив «Солнечногорье».

Сергей Алексеевич! Примите искренние 
пожелания здоровья, счастья, успехов во всех 
ваших начинаниях! Пусть становятся реально-
стью планы и проекты!

ООО «Издательский дом «41»

БИЗНЕС: 
НАПРАВЛЕНИЯ РАЗНЫЕ, 
ПРОБЛЕМЫ ПОХОЖИЕ

Окончание. Начало на стр. 5

Поддержка среднего и малого бизнеса, ра-
ботающего в сферах производства, оказания 
услуг населению – одно из приоритетных на-
правлений политики государства. 

Предприятий крупного бизнеса (компании с 
оборотом более 1 млрд руб. и численностью со-

трудников более 
250 чел.) в нашей 
стране немно-
го. В частности, в 
Солнечногорском 
районе таких за-
регистрировано не 
более 10. А сред-
них и малых – по-
рядка 2 тысяч, при 
активной поддерж-
ке и грамотном 
руководстве они 
вполне могут вы-

расти из нынешнего статуса. Управляющий Сол-
нечногорским филиалом Банка «Возрождение» 
Алексей Щербаков считает, что развитие этого 
направления должно поднять экономику страны. 

– Средний бизнес – достаточно мобильный 
клиент, который готов, хочет и может развивать-
ся, – считает он. 

– Алексей Алексеевич, в каких программах 
по поддержке предприятий среднего и мало-
го бизнеса участвует Банк «Возрождение»?

– Эти программы идентичны для нормального 
российского банка, нацеленного на поддержание 
данного сегмента.

Есть программы, направленные на модерни-
зацию, инновацию – кредитные программы, ко-
торые позволяют заемщикам получить денежные 
средства на срок до 7 лет под очень привлека-
тельную ставку на имущество, которое необходи-
мо для развития бизнеса. Предположим, компа-
ния занимается оказанием услуг. Для развития 
ей необходимо приобрести или построить новый 
офис. Это тоже модернизация, потому что в ре-
зультате у компании увеличится штат сотрудни-
ков, объем операций, которые она производит, и 
прибыль. На данное развитие банк готов выде-
лять денежные средства. 

К модернизации относится приобретение не 
только имущества, но и станков, оборудования, 
машин. Эти программы также долговременные. 
При этом доля участия предпринимателя – ми-
нимум 15%, остальная сумма выплачивается за 
счет заемных средств.

В кредитной документации жестко пропи-
сано, что имущество, инновации либо оборудо-

вание, которые приобретает предприниматель, 
должны быть современными (не старше 5 лет). 
Государство не готово субсидировать процент-
ную ставку, если предприниматель покупает ста-
нок, который морально устарел. 

Банк не откажется кредитовать и заемщи-
ков, которые хотят купить идею, бизнес-проект, 

патенты инновационной направленности, чтобы 
запустить в производство.

– В чем заключается поддержка государ-
ства?

– Государство готово участвовать в качестве 
соинвестора либо компенсировать часть затрат, 
которые понесет предприниматель. В случаях 
кредитования модернизации, инновации прави-
тельство Московской области готово компенси-
ровать процентную ставку в размере две трети  
от ставки рефинансирования. Предприниматель 
может вложить денежные средства сроком на 7 
лет под ставку в пределах около 6-7% годовых. 
Это достаточно интересная ставка, которая по-
зволяет предпринимателю одновременно приоб-

рести имущество или оборудование для своего 
бизнеса и спокойно рассчитаться с банком.

Программа поддержки предпринимателей на-
правлена на субсидирование процентной ставки. 
Кроме того, существуют всевозможные фонды 
поддержки среднего и малого бизнеса. Речь идет о 
начинающих деловых людях. Им необходимо раз-

виваться, но банку нужно предоставить гарантии – 
залоги, обеспечение. Гарантийный фонд Москов-
ской области позволяет предпринимателям полу-
чить 50% обеспечения гарантий. 

– В сфере бизнеса немало предпринима-
телей, в том числе индивидуальных, которые 
работают по упрощенной системе налогоо-
бложения. Есть ли у них возможность получе-
ния заемных средств?

– Да, такие программы в свое время были 
разработаны Европейским банком реконструк-
ции и развития (ЕБРР), мы их запускаем в Банке 
«Возрождение». Процедура простая: предпри-
ниматель предоставляет  первичные докумен-
ты в банк, а менеджер-эксперт самостоятельно 

оценивает бизнес клиента и выносит решение о 
кредитовании. Сроки от 3 месяцев до 6 лет, цели 
кредитования разные.  

– Может ли рассчитывать на поддержку 
начинающий деловой человек?

– На старте банк не кредитует, да и государ-
ство не поможет, потому что сложно давать га-
рантии начинающему предпринимателю. Он дол-
жен поработать, продвинуться вперед.

– Есть мнение, что если у предпринимате-
ля нет денег, то ему не надо заниматься биз-
несом, то есть работать и развиваться надо 
на свои средства, а не на заемные. Вы с этим 
согласны?

– Мировая практика показывает, что порядка 
80% успешных предпринимателей развивается 
за счет заемных средств. Приобретать совре-
менное дорогостоящее оборудование за свои 
деньги можно, если они есть.  Данные програм-
мы по поддержке бизнеса позволяют получить 
«длинные» деньги, которых у банков ограничен-
ное количество. Ведь модернизация и инновация 
только на 50% финансируется за счет средств 
банка, еще 50% вкладывает государство. 

Специально созданный СМП банк (среднего 
и малого предпринимательства) разрабатывает 
эти программы, предлагает их банкам, которые, в 
свою очередь, активно реализуют их, работая со 
средним и малым бизнесом. «Длинные» деньги 
сложно найти, а по программам можно спокойно 
взять средства на 7 лет, на 3 года в зависимости 
от окупаемости проекта.

– Управление по экономике администра-
ции Солнечногорского района планирует 
создание в районе бизнес-инкубатора и ин-
дустриальных парков. Насколько важны эти 
шаги в системе поддержки начинающих дело-
вых людей?

– Идея здравая. Предпринимателей надо 
учить, они многого не знают о субсидировании, 
возможностях получения помощи от государ-
ства. Нужно рассказывать об этих программах и 
помогать. Задача администрации в том числе – 
организация хотя бы одного бизне-инкубатора на 
территории района. И дальше нужно идти, пото-
му что бизнес-инкубатор позволяет предприни-
мателю вырасти, а потом его нужно выводить в 
индустриальный парк, где он будет развиваться. 

– Много ли средних и малых предприятий 
пользуется услугами Банка «Возрождение»?

– Банк «Возрождение» большое внимание 
уделяет данному сегменту, в последнем рейтинге 
РБК за 2012 год наш банк занимает 6-е место  в 
России по кредитованию среднего и малого биз-
неса. 

Больше клиентов – 
средних и малых!

Начало. Окончание на стр. 8
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Инвестиционная программа «Раз-

витие малого и среднего предприни-
мательства в Солнечногорском муни-
ципальном районе на 2011-2013 годы» 
дает результат! Молодые люди, для ко-
торых занятие бизнесом было мечтой, 
видят в программе реальную помощь 
и открывают свои малые предприятия. 
Мы представляем индивидуального 
предпринимателя фирмы «IT-культура» 
Д.Сарычеву.

Дарье Сарычевой всего 23 года. По 
окончании школы она поступила на заоч-
ное отделение Российской международной 
академии туризма в Сходне на факультет 

менеджмента. На протяжении 5 лет совме-
щала учебу с работой. Жила с родителями 
в Солнечногорске и в напряженном гра-

фике полноценной пятидневки работала 
в Москве менеджером по продажам. За-
нималась торговлей сырами, электротех-
никой, а в последний год – организацией 
бизнес: выставок и конференций.

В прошлом году Дарья закончила уче-
бу и получила диплом. С плеч свалилась 
часть серьезной нагрузки, можно было бы 
и перевести дух, устроившись на доста-
точно привлекательную должность в пре-
стижной московской фирме. 

Но тяга всегда стремиться к большему 
не дала сидеть на месте.

В семье все увлеченно и напряженно 
трудятся в самых разных сферах бизнеса. 
Отец уже 20 лет работает в охране в пя-
тизвездочной гостинице в Москве, а в сво-

бодное время занимается частными пере-
возками. Мама трудится на ниве открытия 
магазинов крупной розничной сети. Стар-
ший брат окончил Московский автодорож-
ный институт и занимается важнейшим 
делом в нашей стране – строительством 
дорог. Все они воспитали в Дарье такие 
важные качества, как самостоятельность, 
нацеленность на результат, умение дости-
гать поставленной цели.

Потребность в активной деятельности 
заставила Дарью задуматься о собствен-
ном деле. Проанализировав рынок услуг, 
она пришла к выводу, что наиболее вос-
требованы в текущий момент услуги в об-

ласти информационных технологий. 
Эта сфера развивается в России осо-

бенно быстро, охватывая все структуры, 

начиная от образовательных и медицин-
ских и кончая крупными промышленными 
компаниями. Все офисы оборудованы ком-
пьютерами и всевозможной IT-техникой, 
все используют самые современные про-
граммные продукты. А вот специалистов, 
обслуживающих настройку компьютеров, 
производящих установку программного 
обеспечения и защиту от вирусов, найти 
не так уж просто.

Молодая предпринимательница при-
нялась за создание бизнес-плана, но все 
пока было на стадии мечты. Хотелось 
прикинуть, как свои устремления мож-
но представить в реальности. А в апреле 
2013 года услышала о целевой программе 
поддержки малого и среднего бизнеса в 

Солнечногорском районе, связалась с ее 
организаторами, узнала, что необходимо 
для участия в конкурсах. Полученная ин-
формация стала важнейшим импульсом.

В июне Д.Сарычева зарегистрирова-
лась как индивидуальный предпринима-
тель. Необходимые для этого документы 
собрала на удивление быстро. Бизнес-
план, справки из Налоговой инспекции и 
Пенсионного фонда и другие учредитель-
ные документы она сдала в июне и бук-
вально меньше чем через 2 недели полу-
чила свидетельство о том, что ее фирма 
«IT-культура» стала реальностью!

– Конкурс на предоставление вашей 

фирме  «IT-культура» субсидии для по-
купки оборудования вы выиграли?

– Да, и это стало нашим первым успе-
хом, который дал силы на новые дости-
жения.

– На что истратили деньги и, если 
не секрет, сколько?

– На 300 000 рублей мы купили ком-
пьютер, 3 ноутбука, принтер, сканер, 
факс, программу «1С» и др.

– Собственный капитал в бизнес 
вкладывали?

– Да. Около 80 тысяч рублей.
– У вас есть свой офис?
– Он у меня дома! Особой необходи-

мости арендовать помещение нет, ведь 
сотрудники работают на выезде. Ком-
пьютеры не принято тащить в мастер-
скую.

– Кто были первыми клиентами ва-
шей фирмы?

– Это в основном физические лица, 
которые обращаются к нам по служебно-
му телефону, но мы ведем переговоры и 
с юридическими лицами – компаниями, 
нуждающимися в постоянном комплекс-
ном обслуживании офисов. Уже есть 
ряд интересных договоренностей.

– Сколько у вас сотрудников, кто 
они?

– По проекту – 4, но пока – 2. Это сту-
денты МИЭТ, я их нашла через общих 
знакомых. Коллектив сложился малень-
кий и дружный. Парни учатся, но рабо-
та их увлекла не только приличным по 
нынешним временам заработком, но и 
возможностью на практике применить 
полученные в институте знания.

– Каковы перспективы вашего биз-
неса?

– В ближайшем будущем я собираюсь 
открыть интернет-магазин. Надеюсь на 
устойчивую работу с постоянными кли-
ентами: как с крупными фирмами, так и 
с отдельными людьми, солнечногорца-

ми и москвичами.
– Автомобиль сами водите?
– Конечно. У меня стаж 4 года. За ру-

лем я привыкла проводить много времени, 
езжу из Солнечногорска в Москву, в до-
роге научилась вести телефонные пере-
говоры.

– Чем увлекаетесь?
– Даже затрудняюсь сказать, спорт 

ли трофи-рейды или это просто занятие, 
но мне гонки по бездорожью с друзьями 
очень нравятся. В прошлые выходные мы 
ездили по Шатурским лесам. Чаще я сижу 
на месте штурмана, но иногда и за рулем. 
И мне кажется, что занятие бизнесом 
чем-то напоминает трофи-рейд. Главное – 
крепко держаться за руль!

С.СЕРОВА, фото автора

В БИЗНЕСЕ ГЛАВНОЕ – 
КРЕПКО ДЕРЖАТЬСЯ 

ЗА РУЛЬ!

Больше клиентов – 
средних и малых!

Внимание! 
Среднему и малому бизнесу

Долгосрочное кредитование: срок кредитования – до 
7 лет, сумма кредита – до 150 млн руб. Кредитование 
долгосрочных инвестиционных проектов, направленных 
на развитие бизнеса.

Кредиты до 60 млн руб. Продукт «ФИМ Целевой». 
Для реализации проектов по одной из следующих целей: 
модернизация, инновации, энергоэффективность.

Кредиты до 150 млн руб. Продукт «МСП – Маневр». 
Для реализации крупных проектов по модернизации и 
сопутствующих целей.

Продукт «МСП – Идея». Для реализации крупных 
проектов по инновациям и сопутствующих целей.

ФФФииннааннссыы
Окончание. Начало на стр. 7

ФФННСС  РРооссссииии  ииннффооррммииррууееттФФ фф рр рруу

Своевременно оплаченные на-
логи характеризуют предприятие 
с положительной стороны и явля-
ются одним из условий участия 
в программах поддержки мало-
го и среднего бизнеса. Поэтому 
для каждого делового человека 
изменения в налоговом законо-
дательстве – важная информа-
ция. Начальник отдела работы с 
налогоплательщиками советник 
государственной гражданской 
службы 3-го класса Н.Нестерова 
ответила на наши вопросы.

– Наталья Иосифовна, расскажите о последних изменени-
ях в налоговом законодательстве.

– В связи с изменениями положений п. 5 ст. 174 Налогового 
кодекса Российской Федерации (далее – НК РФ), внесенными 
Федеральным законом от 28.06.2013 г. №134-ФЗ «О внесении 
изменений в отдельные законодательные акты Российской Феде-
рации в части противодействия незаконным финансовым опера-
циям», с 01.01.2014 г. введена обязанность для всех плательщи-
ков НДС (в т.ч. являющихся налоговыми агентами) представлять 
налоговые декларации по данному налогу только в электронной 
форме по телекоммуникационным каналам связи через операто-
ра электронного документооборота.

Кроме того, новая редакция статьи 80 НК РФ впервые за-
крепляет в законодательном акте (а не на уровне подзаконных 
нормативных правовых актов) роль специализированных опера-
торов связи в документообороте между налогоплательщиками и 
налоговыми органами. 

С 1 января 2014 г. налоговая декларация в электронной фор-
ме может быть представлена только через оператора электрон-
ного документооборота. Такой оператор должен являться рос-
сийской организацией и соответствовать требованиям, которые 
утверждает ФНС России.

С информацией о возможности бесплатно представлять от-
четность в электронном виде по ТКС, а также со списком опе-
раторов электронного документооборота, осуществляющих свою 
деятельность на территории Московской области, можно ознако-
миться на информационных стендах территориальных налоговых 
органов, а также на сайте Управления ФНС России по Москов-
ской области (www.r50.nalog.ru). 

Требования НК РФ устанавливают, что документы, представ-
ляемые в налоговый орган, в т.ч. и счета-фактуры, должны под-
писываться усиленной квалифицированной подписью. В соответ-
ствии с внесением изменений в Федеральный закон от 06.04.11 
г. №63-ФЗ «Об электронной подписи» документ, подписанный 
электронной подписью, ключ проверки которой содержится в 
сертификате ключа проверки электронной подписи, выданном 
в соответствии с порядком, ранее установленным Федеральным 
законом от 10 января 2002 г. №1-ФЗ «Об электронной цифровой 
подписи», признается электронным документом, подписанным 
квалифицированной электронной подписью до 31 декабря 2013 г. 

В настоящее время активно идет процесс замены сертифика-
тов ЭЦП на квалифицированные сертификаты ЭП. До конца 2013 
г. необходимо заменить все сертификаты ЭЦП, применяемые на-
логоплательщиками при взаимодействии в электронной форме. 

Налогоплательщику необходимо обратиться к своему спе-
циализированному оператору связи, который подробно прокон-
сультирует, какие действия следует предпринять для получения 
квалифицированного сертификата ЭП.

УВАЖАЕМЫЕ 
НАЛОГОПЛАТЕЛЬЩИКИ!



День матери

– Наталья Ивановна,  День матери 
празднуется в Солнечногорском районе 
не первый год. На торжественном меро-
приятии женщинам вручаются награды. 
Расскажите о награжденных.

– Быть матерью – это великое счастье 

Великое счастье 
и великая 
ответственность

Делегация района 
в Доме правительства

и великая ответственность. Забота о семье, 
воспитание детей – святой долг, который 
большинство наших матерей выполняют с 
честью и достоинством!

Ежегодно в канун Дня матери мы честву-
ем лучших мам Солнечногорского района, 
достойно воспитывающих своих детей. Сре-
ди награжденных Знаком отличия губер-
натора Московской области «Материнская 
слава» – Любовь Анатольевна Глинникова, 
она вместе с мужем воспитывает шестерых 
детей; и Юлия Владимировна Жиляк, в семье 
которой получают достойное воспитание и 
содержание семеро детей. Знаком отличия 
губернатора Московской области «Благода-
рю» награждена в 2011 г. Ольга Андреевна 
Капалина, которая кроме воспитания пяте-

рых детей и работы по профессии 
ведет большую общественную 
деятельность среди многодетных 
семей пос. Андреевка. 

В этом году грамотой главы 
Солнечногорского муниципаль-
ного района будут награждены 
Альбина Задорожная, Раиса Сви-
нарева, Анна Гечебаева, Лилия 
Тарасова, Галина Мохова, Татья-
на Комлева, Ирина Марченко.

По ходатайству администрации Солнечно-
горского муниципального района кандидату-
ра Ирины Викторовны Марченко выдвинута 
на награждение Знаком отличия губернатора 
Московской области «Материнская слава».

Хочу пожелать всем матерям Подмоско-

вья, всем женщинам, которые готовятся 
стать матерью, быть счастливыми и лю-
бимыми. Здоровья вам, терпения, уверен-
ности в завтрашнем дне, семейного благо-
получия и счастья. И пусть каждой из вас 
ваши дети говорят слова: «Я так люблю 
тебя, мама!».

Начало на стр. 3

19 ноября, вторник
Концерт Михаила Задорнова
Начало в 19.30. Цена 
билетов: 1000-2000 руб.
23 ноября, суббота
Детский спектакль областного театра 
им. Островского  
«БЕЛОСНЕЖКА И СЕМЬ ГНОМОВ»
 Начало в 17.00. Цена 
билетов: 500-600 руб.
1 декабря, воскресенье
ЦИРКОВОЕ ПРЕДСТАВЛЕНИЕ 
«МОРЯК»
Начало в 16.00. Цена 
билетов: 400-500 руб.
3 декабря, понедельник
Спектакль «ГОЛАЯ ПРАВДА» 
с участием Т.Васильевой 
и С.Садальского
Начало в 19.30. Цена 
билетов: 1000-1500 руб.

15 декабря, воскресенье
ПАРАД ЮМОРИСТОВ с участием 
А.Трушкина, А.Морозова, 
Ю.Аскарова, В.Коклюшкина, 
К.Аванесяна, М.Вашукова, 
Н.Лукинского и др.
3 января 2014 г., пятница
Детское новогоднее цирковое 
представление 
«АЙБОЛИТ И ЕГО ЗВЕРИ» 
Начало в 17.00.
4 января, суббота 
КОНЦЕРТ ГРУППЫ «МИРАЖ» 
Начало в 17.00. 

Касса работает: 
ежедневно с 9.00 до 20.00, 
без перерыва на обед.
Суббота с 12.00 до 16.00. 
Воскресенье с 10.00 до 14.00
Телефоны для справок: 
8 (4962) 63-1177, 
8 (4962) 61-0518.

19 ноябрябрябряряр вв, втторник
Концерт Михаила Задорнова
Начало в 19.30. Цена 

15 декабря, воскререеесесесенсенсеньье
ПАРАД ЮМОРИСТОВ с участием
А.Трушкина, А.Морозова, 

Афиша ДК «Выстрел»Афиша ДК «Выстрел» Недавно в Солнечногорске, в мкрн 
Рекинцо-2, на ул. Красная, 22а, в 
помещении ТЦ «Солнечный», там где 
расположен супермаркет «АТАК», 
открылась первая в городе аптека сети 
«Медиал». 

Сеть данных аптек основана и дей-
ствует в Зеленограде с 1993 года, в нее 
входят 15 объектов – аптеки готовых форм 
и аптечные пункты. Аптека «Медиал» в 
Солнечногорске – 16-й объект этой успеш-
но развивающейся сети. Главное направ-
ление в работе – обеспечение населения 
лекарственными препаратами, изделиями 
медназначения, ортопедическими изде-
лиями.

Собственно, многие аптеки города 
оказывают аналогичные услуги. Какие же 
нужны поводы, чтобы прийти имен-
но в аптеку «Медиал»?

Повод первый 
Прежде всего, сеть аптек 

«Медиал», в том числе и в Сол-
нечногорске, – это социально ори-
ентированные аптеки, где пред-
лагаются конкурентоспособные 
цены. Прежде чем сформировать 
цену, коммерческим отделом сети 
проводится маркетинговый анализ 
ценовых предложений, и только по-
сле этого назначается цена на ле-
карственные препараты и изделия 
медназначения. 

Таким образом, изначально 
розничная цена в аптеках «Ме-
диал» сформирована как очень 
доступное предложение для поку-
пателей. Кроме того, на эти конку-
рентоспособные цены предлагают-
ся скидки. 

Сейчас, в аптеке «Медиал» 
Солнечногорска предлагается 
5% скидка на весь ассортимент в 

������  5%  �  ���	
  �	��	��

5 поводов 
прийти в аптеку 

«МЕДИАЛ»

которых только 2,5 тысячи жизненноваж-
ных лекарственных средств. Ассортимент 
аптеки включает и оригинальные препа-
раты, и их аналоги – препараты с тем же 
действующим веществом, выпускаемые 
отечественными и импортными произво-

 Подготовила С.В.

ЗдоровьеРазное

5%5%
всем в честь открытия
пенсионерам
по социальной карте москвича
по дисконтной карте «Медиал»

 

честь открытия аптеки. С нового 
года скидка 5% будут предла-
гаться следующим категориям насе-
ления: пенсионерам, держателям со-
циальных карт москвича, обладателям 
дисконтных карт «Медиал» (их можно 
будет приобрести непосредственно в 
аптеке). 

Повод второй 
Аптечная сеть «Медиал» являетя 

представителем классической аптеки, в 
которой основное внимание уделяется 
ассортименту лекарственных препаратов. 
«Медиал» очень старается обеспечить 
100% удовлетворение спроса населения в 
этой категории аптечных товаров. 

В аптеке, расположенной в Солнечно-
горске, имеется более шести тысяч наиме-
нований лекарственных препаратов, среди 

дителями, и сформирован таким образом, 
чтобы покупателю было удобно выбрать 
наименование того производителя, к ко-
торому он привык в необходимой ценовой 
категории. 

Повод третий
Кроме лекарственных препаратов, в 

аптеках сети «Медиал» представлен ши-
рокий ассортимент медицинской техники: 
тонометры, глюкометры, различные тер-
мометры, ингаляторы, которые особенно 
востребованы в осенне-зимний период. В 
ассортимент аптеки входят и все необходи-
мые предметы по уходу за тяжелобольны-
ми, лежачими людьми. 

Рядом с аптекой «Медиал» в Солнеч-
ногорске находится клиническая больница, 

и если человек оказался в ситуации, когда 
требуются различные средства по уходу за 
больными, он может приобрести здесь все, 
что нужно. 

Представлена и лечебная аптечная 
косметика от ведущих фирм Франции 

(VICHY), Германии (DOLIVA), другие 
торговые марки. Готовы предложить 
всем ассортимент товаров, для обе-
спечения здорового образа жизни – 
изделия медицинского назначения орто-
педические подушки и матрасы (Россия и 
Швейцария). Скидки действуют и на весь 
данный ассортимент.

Повод четвертый 
В аптеках сети «Медиал» предлага-

ются препараты и товары исключитель-
но высокого качества. Аптеки работают 
только с первыми дистрибьюторами 

по ввозу лекарственных препаратов в 
Россию. На каждую упаковку имеется 
сертификат качества, их копии хранят-
ся в каждой аптеке, в т.ч. и в Солнеч-
ногорске. 

Кроме того, в сети аптек «Медиал» 
действует автоматизированная систе-
ма контроля качества за препаратами, 
не допускающая приход препаратов, 
подлежащих по разным причинам изъ-
ятию из процесса обращения согласно 
информации Минздрава РФ. 

Для того чтобы такие препараты 
не попали на прилавок, организована 
система входного контроля: в момент 
прихода каждой партии лекарств или 
медтехники проверяется их серия, и 
если определенные товары попадают 

под изъятие, то существующий 
блок не позволяет попасть им в 
продажу.

Таким образом, аптечная 
сеть защищает себя от поступле-
ния забракованных и фальсифи-
цированных препаратов.

Повод пятый
В аптеках сети «Медиал» 

работают исключительно высо-
копрофессиональные специали-
сты – фармацевты и провизоры с 
высшим и специальным средним 
фармацевтическим образованием. 
Они готовы отпустить препарат, 
проконсультировать по его приме-
нению и в рамках действующего 
законодательства посоветовать то 
или иное средство. 

Именно к этим специалистам 
необходимо обратиться, если в на-
личии нет редкого лекарства В этих 
случаях специалист оформляет в 
аптеке индивидуальный заказ, и в 
течение трех дней он непременно 
будет выполнен.

О наличии лекарств, изделий 
медицинского назначения можно 
справиться по телефонам: справ-

ка по сети «МЕДИАЛ»: 
8-499-735-5510, 8-499-734-9515, 
телефон аптеки в ТЦ «Солнечный» 
8-499-714-4897.

НАШ АДРЕС: 

Московская область, Солнечногорск, 
мкрн Рекинцо-2, д. 22а, 
ТЦ «Солнечное». 
Часы работы: ежедневно – 9.00-22.00.

ВАШЕ ЗДОРОВЬЕ –
НАША РАБОТА!
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Зел. бил. клуб, корп. 617а:  ■ бар-

мены, офиц., повара, маркеры. 

*734-1084, 739-5031 зв. с 11.00 по 17.00, 

кроме сб, вс

Инициативные сотр. ■  в офис 

Зеленограда. *8-926-991-5563

Ищу помощника ■  в офис. *8-967-
170-8791

Мастера ■  в салон красоты «ЛАК-
ШМИ». *8-962-943-6191

Менеджер по продаже про- ■
дуктов питания, опыт, з/п 30 т.р. 
*8-962-932-0909

Пансионату «Морозовка» на долж- ■
ность лесничего требуется специалист 

с высшим образованием и опытом 
работы в озеленении и садово-парковом 
строительстве. *8-495-380-8451,  8-909-
970-7316

Проводится набор персонала без  ■
опыта работы для бесплатного  обучения 
специальностям: бармен, официант, 
маркер. С последующим распределени-
ем на конкурсной основе в новый клуб, 

тел. *8-499-734-1084 с 11.00 до 17.00 
кроме сб, вс

Продавец с оп. раб. в мясном  ■
отделе. *8-925-060-5353

Продавец ■  в магазин детской одежды, 
ТД «Ледокол». *8-903-229-3263, 8-926-
711-3587

Продавец-кассир ■  в супермаркет 
«Солнечный», пос. Смирновка, без в/п, з/п 
стабильная. *8-916-606-6715

Рубщик мяса. *8-925-060-5353 ■

  ■ Сотр. в новый офис в Зеленограде. 
*915-146-9328

Строит. ТК продавец ■ , муж. с 

опытом раб. со строит. матер. *8-926-

039-3847

ИЩУ РАБОТУ

Домработница, няня, сиделка ■ . 
*499-736-5863, 8-916-373-7798, КЦ 
«Долина»

Подработку ■ : черчение и проектиро-
вание в среде autocad. * 8-915-056-7566
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 КУПЛЮ
 КВАРТИРУ

Комнату.  ■ *8-499-733-3497

Комнату.  ■ *8-499-729-3001

Квартиру.  ■ *8-499-733-3497

Квартиру.  ■ *8-499-729-3001

ДОМ, ДАЧУ,
 УЧАСТОК

Дачу.  ■ *8-499-729-3003

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-2101

Дом, коттедж.  ■ *8-499-729-3003

Дом, уч-к, дачу.  ■ *8-499-733-9211

Участок.  ■ *8-499-729-3003

МАШИНУ

Автомобиль! ■  Можно битый. *8-903-
136-0530

Авто ■ . *8-915-177-3031

Авто себе. ■  *8-916-886-1555

Автосервис Зелен. Покупаем  ■
и продаем, ремонтируем любые 
модели ВАЗ, ГАЗ, ГАЗель, ино-
марки, б/у и битые, подержанные. 
*8-985-768-1478, 8-985-353-6050

РАЗНОЕ

Приборы, радиодетали, микро- ■
скопы. *8-925-200-7525

ПРОДАМ
Сетку-рабицу  ■ 600 р., сетку кла-

дочную 60 р. столбы 200 р., ворота 
3500 р., калитки 1500 р., секции 1200 
р., профлист, арматура. Доставка 
беспл. *8-910-462-0723

Кровати металлические  ■ 750 р., 
матрац, подушка, одеяло 400 р., 
раскладушки, спецодежда. Доставка 
беспл.  *8-916-932-4586

Кузов на ГАЗ  ■ от 7000 р. Доставка 
беспл. *8-910-462-5038   

Холодильник ■ . *8-916-530-2613

МАШИНУ

ДЭУ Нексия, 0 ■ 4 г., 97 т. км, 100 т.р. 
*8-916-130-3661

Мазда-6,  ■ 07 г., 41 000 км, 550 000, 
торг. *8-916-373-7798

Chevrolet Lacetti, ■  10 г.в., 110 т. км., 
330 т.р. *8-926-224-0608

КВАРТИРУ

2-к. кв., ■  Ржавки, 46/30/6. *8-929-
693-7743

ДОМ, ДАЧУ, УЧАСТОК

Участок 15 сот. в п. Новозавидо- ■
во  с деревенским домом. *8-495-994-
1316, 8-903-138-4166

Участок, 19 соток, ■  ИЖС, г. 
Солнечногорск, Обуховская ул., 11, в 
собственности более 3-х лет,10 мин. 
пешком до ст. Подсолнечная. Развитая 
инфраструктура. На участке плодовые 
деревья. Электричество есть. Централь-
ное водоснабжение, канализация, газ 
проходит по границе участка. Прописка. 
4,6 млн. руб. *8-909-999-1808

Уч., 8 сот., Клин. р-н ■ , СНТ «Мади-
ец». Колодец, свет, огорожен, хороший 
подъезд, 600 т.р. *8-926-304-8047

Уч-ки от 10 до 30 ■  сот., Клочково. 
*8-915-023-0701

СДАМ
В аренду ■  торг. пл., продукты, 16 

мкрн, рынок. *8-964-622-1111, 8-903-
684-9893

Комната переговоров, кабинет  ■
психолога с почасовой оплатой 
(Зеленоград, пл. Юности). *499-736-
5863, 8-916-373-7798

Помещ., Зеленоград ■ , пл. Юности, 
24 м, 160 м, 2-й этаж. *499-736-58-63, 
8-916-373-7798

ЖИВОТНЫЕ
Отдаем в добрые руки прекрасных  ■

щенков-«дворянинов», 2 мальчика и 5 
девочек. 3 месяца. Возможен привоз на 
дом. *8-916-016-0858

Отдам котят ■  в добрые руки: 
красивые, пушистые черные, белые, 
серо-белые (мал.). *8-926-156-3355

Продам корову. ■  *8-905-739-1247

УСЛУГИ
Автоэв ■ акуатор. *8-495-776-2326

Бригада из славян. ■  Ремонт квартир 
под ключ. Установка дверей – за-
мер, доставка (железные, межком-
ные), натяжные потолки, укладка 
ламината и паркета. Недорого. До-
ставка. *8-926-912-5703, 8-916-077-8968 

Вывоз мусора ■ . *495-971-0813

Каменные работы, крыши ■  и 
прочие строительные работы. *8-916-
817-8632 

Квартирный ремонт, отделка лю- ■
бой сложности. Быстро, качество, 
недорого, гарантия *89164292670

Крыши, сайдинг, с/техн. работы,  ■
плитка. Доставка. *8-926-912-5703, 
8-916-077-8968

Мастер по пр-ву дубликатов  ■
номерных знаков, обуч. беспл., з/п по 
рез. собесед., без регистр. не беспок. 
*499-502-6714

Настройка пианино ■ . *8-910-465-
9266

Психолог ■ . *499-736-5863, 8-916-
373-7798

Плиточник, отделочник, элек- ■
трик, сантехник. *8-929-917-6912

Регистрация ООО, ИП, СНТ,  ■
внесение изм. Для безработных бес-
платно. *8-916-373-7798, 499-736-5863

Рем. стир. и п/моечн. маш ■ . 
*8-985-251-0573

Рем. стир. маш. на дому ■ . *8-926-
941-1384

Ремонт квартир. ■  Недорого. *www.
palladio-remont.ru,  8-917-561-7024

Фундамент, заборы, площадки ■ . 
*8-916-817-8632  

Эвакуатор 24 ч ■ . *8-495-723-4839

Эвакуатор 24 ч. ■  *8-985-776-2326

Эвакуатор N3 ■ . *8-926-223-2452

ТРЕБУЮТСЯ
Аг ■ енты по недвижимости. *8-926-

917-8783

Ваканси ■ и КЦ «Долина»: вод.-
тракторист, бульдозерист, автос-
лесарь, фармацевт, электромонт., 
менеджер по продажам, няня, 
домработница, сиделка. *499-736-
5863, 8-916-373-7798

Врач-стоматолог терапевт,  ■
врач-стоматолог ортопед. *8-926-
186-2827

В центр кинезитерапии:  ■ инструктор 
тренаж. зала, обучение (обр. спорт 
или мед.), помощник инструкто-
ра, врач ЛФК, невролог, ортопед 
(возм. совмест.). Администратор. 
*499-736-6691

Водитель кат. Д, ■  график 2/2. *8 
(499) 343-2013

Грузчик на склад ■  в п. Брехово, до 
40 лет, крепкого телосложения, гр. РФ и 
РБ. *495-504-3741

ЖУРНАЛИСТ ДЛЯ ВЕДЕНИЯ  ■
САЙТА. Резюме присылать: 
sekretarnews41@gmail.com, 
reclamanews41@gmail.com, 
Kutyrevatatiana@gmail.com, *499-
735-2271, 499-734-9490 

Звоните! Работу мы вам подбе- ■
рем. *8-905-549-4372, 8-915-428-3342

РАЗНОЕ

Сладости – это без чего не может обойтись ни один ма-
ленький человечек. Тающие во рту конфеты и разноцвет-
ный мармелад, ароматный шоколад и хрустящие вафли – 
кондитерских творений должно быть много и все разные. 
Только тогда сладкий презент придется по душе любому 
ребенку. 

И, конечно, не обойтись без красочной упаковки, кото-
рая сама по себе является замечательной игрушкой. Такой 
подарок, как кусочек ожившей сказки, дарит детям самое 
бесценное в зимние праздничные дни – чудо. 

Производители сладкой продукции делают все, чтобы 
их новогодние подарочные наборы вызывали у детворы 
живой интерес, радость и удивление. Картонные домики 
с оконцами и жестяные сундучки, мягкие зверушки и пла-
стиковые модели машин – разнообразие поражает вооб-
ражение больших и маленьких. 

Получить вкусности на Новый год приятно всем: и де-
тям, и взрослым, и женщинам, и, внимание, мужчинам! 

П р и з н а й т е с ь , 
многие из нас в 
душе не расста-
ются с детством 
и обожают раз-
личные сладо-
сти по поводу и 
без него. 

Сладкий по-
дарок – это осо-
бая традиция, 
которая дарит 
ощущение теп-
ла. А уж если 
он преподне-
сен с любовью, 
что может быть 
ценнее. Очень 
легко сделать 
близких счаст-
ливыми: просто 
положить под 

елку нарядный сказочный новогодний подарок. 
Сегодня можно подарить не только коробку конфет, 

но и оригинальные композиции, букеты из конфет, ма-
ленькие сувенирные елочки, наряженные конфетными 
игрушками. Такие необычные сладкие подарки появились 
совсем недавно и 
уже завоевали попу-
лярность. В сладкой 
композиции чудесным 
образом переплелись 
шоколадные конфеты, 
цветы (искусственные 
или живые), шишки, 
еловые ветки, гирлян-
ды из перламутровых 
бусин. Такой ново-
годний букет уместно 

подарить любимой, сестре, 
маме…

Начальник или коллега оце-
нит сладкую новогоднюю композицию с 
шампанским. Оригинальные сладости на Новый год, пре-
поднесенные на корпоративном праздновании, несомнен-
но, поднимут настроение. 

Конфетные презенты легко сделать индивидуальными, 
добавив визитную карточку. Ведь даже став взрослыми, 
мы с умилением в душе вспоминаем Деда Мороза, до-
стающего из своего мешка заветный подарок, и это счаст-
ливое, беззаботное время.

Приглашаем за новогодними подарками в супермарке-
ты «МЭТР». Более 50 видов новогодних подарочных на-
боров различных по фактуре и форме, по ценам и содер-
жанию в упаковках уже ждут своих покупателей на полках 
магазинов «МЭТР» в кондитерских отделах. 

Магазины «МЭТР» работают по адресам:
Солнечногорск, мкрн Рекинцо, ул. Красная, 6, тел.: 

8(496 2) 64-4681, 8-964-637-1525; ул. Обуховская, 52а, 
стр. 1, тел. 8(496 2) 66-5566; Солнечногорский район, 
дер. Кривцово, 69, тел. 8(4962) 66-5555. Супермаркеты 
«МЭТР» работают круглосуточно. 

что мож
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Сладкие подарки 
от «МЭТР»!

18 ноября, в День рождения 
русского Деда Мороза, на цен-

тральной площади Великого Устюга 
зажгутся огни на самой первой новогодней елке.

Интересно, что Великий Устюг официально является 
родиной Деда Мороза с 1999 года. Здесь в этот день от-
крывают специальный почтовый ящик, в который можно 
опустить поздравление для Деда Мороза. Поздравить 
именинника приезжают его многочисленные родствен-
ники: Санта-Клаус из Европы, Йоллопуки из Финляндии, 
Микулаш из Чехии. Каждый год в подарок Морозу препод-
носят новый костюм, расшитый самобытной вышивкой.

Каков возраст сказочного волшебника доподлинно 
неизвестно, но точно, что более 2000 лет. Дату празд-
нования дня рождения придумали сами дети.18 ноября 
было выбрано не случайно. Как правило, в этот день и 
на родине Дедушки Мороза, и в других регионах страны 
наступает самая настоящая зима, а с ее приходом рож-
дается в сердцах ожидание самого доброго, сказочного и 
волшебного праздника – Нового года.

Для каждого ребенка выпавший за окном снег, по-
явление волшебника Мороза и Снегурочки, атмосфера 
праздничных утренников ассоциируется со сладостями. 
Приходить в дом с подарками Дед Мороз стал с началом 
празднования Нового года на Руси. В руках у него вол-
шебный посох, который помогает отогревать все живое в 
лютые морозы и зажигать огни на новогодних елках. Ода-
ривать ребятишек подарками дедушке помогает внучка 
Снегурочка.

88
го Деда ММорозаг

ариитть люб

с ссс сс с сс с сс

несом

18 ноября – день рождения деда Мороза

Е.МИШИНА, фото Н.ЖУКОВА
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С днем
 рождения 

Сергея Алексее-
вича Федотова, ру-
ководителя ООО 
« Ф О Р М А - СТ Р О Й » , 
заслуженного строителя 
РФ, председателя Совета НП 
«Промышленники и предпринима-
тели Солнечногорского района»; Наталью Андреевну Севостьянову, 
директора Представительства МГИУ в Солнечногорске; Валентину Ми-
хайловну Каплину, директора сети ювелирных магазинов. 

Желаем отличного настроения, бодрости духа, успехов во всех начи-
наниях, оптимизма на жизненном пути. Счастья, мира, добра вам и вашим 
семьям.

ООО «Издательский дом «41»

Поздравляем!

е-

еля
та НП 
дпринима-
района»; Наталью Андреевну Севостьянову, 

Поздравляем!


